



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:21

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Lunes 03 de Febrero de 2003

Bolsa de Noticias

+Oscar de la Hoya y Don King visitarán Managua. (Portada)

+El pugilista Oscar de la Hoya y el empresario estadounidense de boxeo Don King realizarán una visita a Managua este martes, y se reunirán con autoridades del país para hacer una donación a los enfermos de cáncer.

+Primera Dama apoyo a brigada médica. (Pág. 6)

+La Primera Dama doña Lila de Bolaños realizó una visita a los niños y niñas que serán intervenidos quirúrgicamente de labio leporino y paladar hendido, por la Brigada Médica Operación Sonrisa Internacional.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 100% Noticias

Programa: **De Mañana**

Presentador: Lic. Martín Madriz.

Invitado: Adolfo Jarquín.

Tema: Resolución de la Corte Centroamericana en Caso Alemán.

Jarquín manifestó que Nicaragua esta en la obligación de cumplir con el mandato de la corte centroamericana porque si no lo hacen estaríamos afectando los tratados regionales. El Presidente Bolaños, no puede obviar esta resolución porque si no se estaría grabando un grave precedente. Consideró que el Mandatario es un traidor porque a los que le apoyaron en la campaña les ha dado la espalda.

Canal Extraplus

Programa: **Nicaragua se levanta.**

Presentador: Lic. Manuel Espinoza.

Invitado: Dr. Oscar René Vargas.

Tema: La Educación en Nicaragua.

Vargas, expresó que la población crece y el sistema no tiene capacidad para verlo ni los padres capacidad para enviarlos. La educación ha perdido excelencia hoy en día los jóvenes se están bachillerando sin calidad educativa. Todo esto tiene que ver con el salario de los maestros y ahora con el veto presidencial que no permite el incremento salarial a los educadores.

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:21

PAG - 2 -

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Wilfredo Navarro.

Tema: Situación Política.

Navarro indicó que hay un matrimonio entre la bancada Azul y Blanco y el FSLN, simultáneamente un amarre con el gobierno. No es posible que de la noche a la mañana les lleguen a decir que voten por el veto, ellos no están cerrando los espacios de negociación con nadie.

En relación al veto, agregó que siempre han dicho que cierra las posibilidades de una negociación, el veto es si o no. Lo que se quiere es que se revise el veto y se haga un voto razonado a como lo propusieron tres diputados liberales en la comisión económica.

Negó que en la mesa de negociaciones se ha condicionado la libertad de Alemán.

Canal 2

Programa: **Esta Semana**

Presentador: Carlos F. Chamorro.

Invitado: Mario Arana, Alejandro Monge y Alicia Saenz.

Tema: Intercambio de los países Centroamericanos sobre el texto de negociación con EE.UU.

El Ministro Arana, expresó que la reunión que sostuvieron se basó en los puntos de vista de cada país acerca del TLC con Estados Unidos. Valoró que uno de los temas más sensibles de la negociación con respecto a Nicaragua es la Agricultura.

Por su parte el Vicepresidente del Cosep, Alejandro Monge, mencionó que lo que hubo en la reunión es un intercambio de información y análisis, pero que todavía no se ha llegado al fondo de las negociaciones.

Noticias de Radio

+Hoy inician las clases en todo el país más de un millón de estudiantes de primaria y secundaria irán a la escuela, pero otro medio millón no podrá asistir por falta de recursos económicos. (**Somos Noticias, Radio Primerísima**)

+Empleados de Correos de Nicaragua demandan que los reubiquen en otras instalaciones, debido al mal estado en que se encuentra el edificio del Palacio de Comunicaciones. El día de hoy pondrán la denuncia ante el CENIDH. (**Somos Noticias, Radio La Primerísima**)

+Policía captura a posible responsable de envenenar el río Bambana, donde perecieron cerca de seis de niños. (**Noticiero Ya, Radio Ya**)

+400 nuevos jurados fueron electos ayer domingo por la Alcaldía de Managua, los que atenderán las salas penales impares, según el nuevo código de proceso penal. (**Noticiero Ya, Radio Ya / Nicaragua Hoy, Radio Nicaragua**)

+400 oficiales de la Policía Nacional serán desplegados en las principales paradas de buses, escuelas y



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:21

PAG - 3 -

vías de circulación de la capital, con el fin de resguardar la seguridad de los miles de estudiantes que inician el nuevo año escolar. (**Nicaragua Hoy, Radio Nicaragua**)

+Con el objetivo de fortalecer y reunificar la familia liberal, unos 6 partidos de la línea liberal se han agrupado luego de restituirseles su personería jurídica y han conformado el bloque de unión liberal, entre los que están el PLD, PALI, PLN y el PLI. (**Nicaragua Hoy, Radio Nicaragua**)

Agencias y Periódicos Internacionales.

Analizan pedido de libertad de Alemán. (La Prensa, Honduras / ACAN-EFE)

La jueza Juana Méndez estudia los argumentos de la acusación y la defensa para decidir si libera al ex presidente Arnoldo Alemán del arresto domiciliario, como se lo ha solicitado la Corte Centroamericana de Justicia (CCJ).

Méndez mandó oír a las partes sobre la petición de la defensa de Alemán, como consecuencia de una resolución de la CCJ que pide que a este le quiten todas las restricciones que le impiden desempeñarse como diputado ante el Parlamento Centroamericano (PARLACEN).

Disgusto en Nicaragua. (La Nación, Costa Rica)

Legisladores afines al presidente nicaragüense, Enrique Bolaños, advirtieron que no aceptarán ninguna componenda política entre el Gobierno y los seguidores del exmandatario Arnoldo Alemán, que implique su renuncia al control de la presidencia y cargos directivos en el Congreso, informó la prensa local ayer. "No permitimos que nos negocien, ni que nos usen como mecanismo de canje político, mucho menos que se condicione nuestra existencia como bancada", declaró a El Nuevo Diario el segundo presidente de Parlamento, Orlando Tardencilla.

Cuatro tras petróleo. (La Nación, Costa Rica)

Dentro de dos meses cuatro empresas de capital estadounidense pueden comenzar exploraciones petroleras en Nicaragua.

Las empresas La Hellen Greathouse, MJK Exploraciones Inc., Industrias Oklahoma-Nicaragua, S. A. e Infinity Inc., presentaron ofertas para realizar las exploraciones en tierra firme en los litorales del Pacífico y el Caribe.

Esposa de Alemán en la mira de la justicia. (Nuevo Herald, EE.UU / EFE)

La ex primera dama de Nicaragua, María Fernanda Flores de Alemán, aseguró ayer que no teme que la Procuraduría le acuse ante los juzgados nicaragüenses por corrupción.

En una entrevista concedida al diario *La Prensa*, Flores de Alemán dijo que "la Procuraduría ha manifestado en varias ocasiones que me acusará. El propio presidente [Enrique] Bolaños lo ha dicho en varias reuniones".